

# Madara`s reincarnation

## Die Wiedergeburt Madaras

Von mauzimaumau

### Kapitel 63: Kisame`s Freundin

Das mit Itachi und mir ging jetzt schon eine ganze Weile so aber den anderen hatten wir noch nichts gesagt.

Deidara war immer noch ein Wrack, eingeschlossen in seinem Zimmer. Er kam nur noch raus um sich Schokoeis und Cola zu holen. (Er hat sich bereits ein Dixi-Klo geholt.)

Ich machte mir wirklich Sorgen um ihn. Aber um wenn ich mir noch Sorgen machte war Hikari.

Sie war schon seit einigen Tagen nicht im HQ gewesen.

Die Kleine war einfach weg, ich versuchte zwar mir die Wahrheit vor Augen zu halten (jeder der sie bedroht lebt eh nicht mehr lange), aber wenn ihr doch was passiert? Ich legte mein Buch aus der Hand und sah an die Decke.

Ich saß im Wohnzimmer wo sich so gut wie alle aufhielten.

Kakuzu saß auf einer der Sofa`s über ein paar Rechnungen, Itachi und ich saßen Rücken an Rücken gelehnt und Lesen (ein Anblick der nicht selten war), Tobi spielte mit Legosteinen auf dem Teppich, Konan war in Pain`s Armen der gerade Kaffee trank (sie sind wieder da!), Zetsu kümmerte sich um seine Pflanzen.

Ich blickte zu Kisame der einem Mädchel gerade seine Fische vorstellte.

Irgendwas an diesem Bild war anders.

1. Kisame stellte niemals seinen One-Night-Stands seine Fische vor (Die waren ihm viel zu heilig(die Fische)) und

2. Das Mädchen war nicht wie eine der regelmäßigen Errungenschaften. Sie war das genaue Gegenteil.

Klein aber viel Oberweite, blonde Haare die zu zwei kleinen Zöpfen geflochten waren und dazu noch blauäugig.

Sie trug ein hellblaues Prinzesschen Kleid. Ich stupste Itachi an. „Sag mal wer is`n die Kleine bei Kisame?“ fragte ich ihn.

Er blickte zuerst zu mir und dann zu dem Mädchen. „Das ist Akina. Sie ist seit zwei Wochen fest mit Kisame zusammen.“

Ich blickte das Mädchen mit großen Augen an.

Bisher hatte noch keine (ich nenne es mal höflicher weise) `Beziehung` länger als 3 Stunden gehalten.

Den Rekord hat übrigens eine Frau mit kurzen schwarzen Haaren geschafft, leider waren das die letzten 3 Stunden ihres leben da sie danach Hidan`s Kaffee getrunken hat... Tja, selbst schuld.

